

豊成小学校 学校便り



ほうせい

10号

平成29年9月7日 発行

豊成小学校の応援団とつながりを深める！

9月2日（土）、第24回豊成まつりが行われました。この日を待ちに待った子どもたちはもちろん、保護者や地域の方々を含めると、参加者は700名を超えるほど盛大なものとなりました。

前日は夕方から役員さんが集合し、夜遅くまで使用される教室に明かりがついていました。お礼を申し上げようと校内を回っていると、どの教室からも笑い声が聞こえ、中を覗くと室内の飾りつけやリハーサルなど入念な準備に一生懸命でした。子どもたちの笑顔を見るために頑張っておられる皆様の姿から、保護者や地域の皆様、PTAのOBの皆様が豊成小学校の子どもたちの応援団でおられることの心強さと、「豊成まつり」を通じて皆様とのつながりを実感したところです。

今年度の学校経営方針の柱の一つに「オンリーワンの豊成小づくり」があります。これは、子ども、保護者、地域住民、教職員が「おらが学校」と誇れる個性ある学校づくりを目指すものであり、そのキーワードは正に「つながり」です。これからも、学校の中に子どもたちの応援団となっただけの地域の皆様とのつながりを深めながら、子どもが生き生きと活動する教育活動を展開していきたいと考えています。

豊成の子どもたちのために、PTA、地域の皆様には、これからも応援団としてご協力、ご支援いただきますようお願いいたします。



【まつりを待つ子どもたち】



【大人気の巨大迷路】



【フロアカーリング】



【狙って！射的ゲーム】



【列ができた おやじの会のお化け屋敷】

夏休み作品展

8月23日（水）、多数の保護者の皆様にもご来校いただき、夏休みの作品展（鑑賞会）を行いました。732名の子どもたち各々のアイディア、個性がキラリと輝く大作、秀作が多く展示されました。そして、子どもたちの目から見た素晴らしい作品として「すごいで賞」、努力の足跡、発想の鋭さを観点として校長、教頭が選んだ「校長賞」「教頭賞」が

以下の通りになりました。今回の作品展で感じたことを2学期の学習や冬休みの作品づくりに生かして欲しいと思います。

【入賞者】

- 校長賞 鎌田 拓斗 さん (5年)
- 教頭賞 前田 和希 さん (3年)
- すごいで賞

| 学年 | 工 作 | 自 由 研 究 |
|----|--------|---------|
| 1年 | 笹芳有佑さん | 多屋奏汰さん |
| 2年 | 木藤真阿さん | 海田こはるさん |
| 3年 | 石井景子さん | 福士心大さん |
| 4年 | 川岸萌彩さん | 幸村裕輔さん |
| 5年 | 岩間哉人さん | 畑山歩音さん |
| 6年 | 國安宣宏さん | 米谷 瞳さん |

豊成っ子の活躍

平成29年度全国民謡民舞少年少女大会において、畑山詩葉さんが、民謡（1，2，3年生の部）において、見事第3位に入賞しました。これからも練習を重ね、歌声に更に磨きがかかることを期待しています。



サッカー少年団（5年生）が、7月30日に行われた第19回フクハラ杯サマーフェスタ大会において、Aブロック3位という成績を収めました。これからも練習に励み、チームワークを磨くとともにこの成績以上の結果を収めることができる活躍を期待しています。



バレーボール少年団（稲田JVCプリンス）が、8月20日に行われたスポーツ少年団交換大会 バレーボール競技、兼 第15回北海道スポーツ少年団バレーボール交流大会 十勝大会で、優勝という成績を収めました。

稲田JVCは、複数の小学校の児童による混成チームですが、日頃の練習を通じて培ったチームワークにより見事な成績を収めました。今後の活躍にも期待しています。

